

6231 Schlierbach, 14.02.2025

Medienmitteilung

Zu Besuch im Neubau «Rindviehstall» von Daniela und Christian Troxler



Am Donnerstag 13. Februar 2025 durfte der Gemeinderat Schlierbach zusammen mit den Mitarbeitenden aus Verwaltung und Werkdienst den Neubau von Daniela und Christian Troxler, Oberdorf 5, besichtigen.

Dieser zeigt sich hell, modern und digital. Der neue Stall bietet Platz für rund 40 Kühe und unerwarteter Technik. Christian Troxler führte mit viel Freude und Fachwissen durch den Stall und erklärte den von innovativen Begleitern unterstützte Arbeitsalltag wie die elektronische Tiererkennung, den Roboter, der beim Misten Unterstützung bietet sowie die automatisierte Melkmaschine. Trotz den

modernen und technischen Helfern ist spürbar, dass für den Landwirt das Tier im Zentrum steht. Die Technik erleichtert zwar gewisse Abläufe im Alltag, der persönliche Bezug zum Tier ist dennoch wichtig. Dass sich die Tiere an Menschen gewohnt sind, zeigte sich beim Vorführen der automatisierten Melkmaschine. Die Kuh liess sich trotz den begeisterten und faszinierten Blicken nicht beeindrucken oder verunsichern. Die Tiere seien es gewohnt, sich auch um spielende Kinder wohl zu fühlen.

Nebst dem Neubau des Rindviehstalls wurde auf dem Hof der Familie Troxler auch der Bau einer Abluftreinigungsanlage realisiert, welche für die notwendige Geruchs- und Ammoniakminderung in der Schweinehaltung sorgt. Das Reinigungssystem entspricht dem neusten Stand der Technik und basiert lediglich auf Wasser und Bakterien. Für die Reinigung wird Regenwasser eingesetzt, welches auf dem Dach des neuen Stalls gesammelt wird.

Der Gemeinderat Schlierbach dankt Christian Troxler für den gewährten Einblick in seinen zwischen Innovation und Tradition stattfindenden Arbeitsalltag.

Gemeinderat Schlierbach